
 

ATA DA 40ª SESSÃO ORDINÁRIA DA 14ª LEGISLATURA, DA 

CÂMARA MUNICIPAL, CASA JAIME RIBEIRO DELGADO, SÂO 

JOSÉ DO SABUGI - PB. 

 

Aos vinte e cinco dias do mês de abril de dois mil e dezenove (25/04/2019), às 

nove horas (09h00minhs) na Sala das Sessões da Câmara Municipal de São 

José do Sabugi – PB reuniram-se os senhores vereadores sob a presidência 

da vereadora Idalete Nóbrega da Costa. A senhora presidente cumprimentou a 

todos os presentes desejou uma Feliz Páscoa e convidou a vereadora Maria 

Gorete para fazer a oração. Logo após solicitou do 1º secretário que fizesse a 

chamada nominal dos Vereadores presentes, constando haver quórum legal, 

foi aberta a sessão e feita a leitura da Ata anterior que após lida e achada 

conforme foi aprovada e assinada pelos vereadores presentes. Feita a leitura 

resumida da matéria oriunda dos Poderes Executivo e Legislativo. Em seguida 

a senhora presidente facultou a palavra para os vereadores presentes fazerem 

seus pronunciamentos iniciais. Usou da palavra a vereadora Paula Frassinete 

que desejou boas vindas, falou da Páscoa que é tempo de solidariedade e que 

a escola Manoel Pinto vai fazer a partilha com a Páscoa solidária e fez 

homenagem a todos os trabalhadores pelo seu dia primeiro de maio. Osmar 

Batista desejou boas vindas a todos e parabenizou ao senhor prefeito pela 

distribuição de pão e peixe para a população na semana santa. Paulo fez seus 

comentários sobre a Páscoa e Maria Gorete comunicou para todos que o 

município foi contemplado com 12 cirurgias de cataratas. O vereador Cássio 

desejou boas vindas a todos, assim como todos os outros. Na sequência foi 

feita a leitura da Carta do Bispo Dom Eraldo Bispo da Silva endereçada ao 

Poder Legislativo. Logo após a palavra ser facultada usou da mesma o 

Vereador Makson que fez suas considerações iniciais e apresentou para todos 

“O Projeto de Lei que dispõe sobre a realização de palestra sobre primeiros 

socorros”. O mesmo ficou para apreciação. Foi feita a leitura para todos sobre 

as informações e convites recebidos nesta Casa Legislativa, Nada mais 

havendo para tratar, a senhora presidente fez as considerações finais e 

encerrou a presente sessão, da qual, para constar, eu GIZELA DE ARAÚJO 

SILVA, secretária, lavrei a presente. Plenário da Câmara, em 25 de Abril de 

2019. 

 


